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Immer noch erreichen uns von Bewohnerinnen und Bewohnern der Gartenstadt Drewitz
Unmutsäußerungen wegen des noch nicht abschließend umgesetzten Parkraumkonzeptes.
Es fehlen mit der Übergabe von mindestens 20 Stellplätzen in der Hans-Albers-Straße an die Pro 
Potsdam dringend benötigte Stellplätze. Laut Aussage der Bürgervertretung ist für deren Freigabe die 
Landeshauptstadt Potsdam zuständig.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wann ist mit dem Abschluss der Umsetzung des Parkraumkonzeptes für den nördlichen Teil der 
Gartenstadt Drewitz zu rechnen?

gez. J. Schulze
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